



Proche est la fin de toutes choses

Proche est la fin de toutes choses.

Pour mieux prier, faites preuve de sagesse et de modération.

Par-dessus-tout, ayez un amour intense les uns pour les autres, car « l'amour efface une multitude de fautes ».

Sans rechigner, pratiquez l'hospitalité les uns envers les autres.

Chacun selon le don qu'il a reçu, mettez-vous au service des autres, tels de bons intendants des multiples facettes de la faveur divine.

Quelqu'un parle-t-il ? Que ce soit pour transmettre les paroles de Dieu.

Quelqu'un sert-il ? Que ce soit avec la force que Dieu dispense, afin qu'en toute chose il soit glorifié par Jésus-Christ, à qui sont la gloire et la domination pour les siècles des siècles.

Amen.

Saint PIERRE
HS Prions en Eglise
Bayard